

*Panama : Une manifestation  
pour l'assassinat de deux  
manifestants contre l'accord  
minier*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 9 novembre, (RHC)- Des centaines de personnes, dont de nombreux enseignants, ont défilé en noir et en silence mercredi dans la ville de Santiago de Veraguas, dans la région occidentale du Panama.

Elles rendaient ainsi en hommage aux deux manifestants tués la veille lors d'une fusillade alors qu'ils bloquaient une route dans le cadre de manifestations contre le contrat minier.

Les médias locaux ont rapporté que des représentants des peuples indigènes se sont joints à la marche et ont défilé dans les rues de la ville en portant des drapeaux panaméens en signe de deuil pour la tragédie de mardi.

Pour sa part, le secrétaire général de l'Association des éducateurs de Veraguense (AEVE), Luis Arturo Sanchez, a déclaré qu'il importait peu que les collègues décédés soient des éducateurs, "ce sont des Panaméens, des enfants du pays qui sont sortis pour le défendre et qui sont morts".

"Le Panama, aujourd'hui plus que jamais, doit être plus uni parce que nous ne pouvons plus permettre que le sang soit versé dans ce pays pour défendre une transnationale (...) ce n'est pas la faute des fermetures", a déclaré Luis Arturo Sanchez, et il a exhorté les Panaméens à se joindre à la manifestation.

Selon certaines informations, lors de la fermeture de la route mardi, un Panaméen d'origine nord-américaine s'est disputé pendant plusieurs minutes avec des manifestants, après quoi il a tiré un coup de feu, tuant un enseignant et en blessant un autre, qui est décédé peu de temps après en raison de la gravité de l'attaque. La police panaméenne a arrêté l'assassin.

Source : TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338886-panama-une-manifestation-pour-lassassinat-de-deux-manifestants-contre-laccord-minier>



**Radio Habana Cuba**